

MENSAJE DE LA MADRE DEL SECUESTRADO

**«Estamos deseando que vengas,
y que vengas bien»**

Doña Manuela Rubio, viuda de Rupérez, madre del diputado de UCD secuestrado por ETA (i político militar), fue entrevistada ayer por Radio Nacional de España. A la pregunta de cuál es el primer recuerdo de su hijo que hoy le viene a la memoria, ha respondido:

—No sé. Hoy estoy bastante intranquila, no sé por qué. Pienso qué le pasará, qué le habrán hecho, cómo estará de salud. Creo que tendrá esperanza, ¿verdad?

Con una ejemplar serenidad, la madre de Javier Rupérez ha dicho que le gustaría saber siquiera qué ánimo tiene. En cuanto a los secuestradores, sus palabras son claras, terminantes:

—Creo que están equivocados, que son Inconscientes, y yo le pido a Dios que les ilumine para que se porten bien con todo el mundo y que no hagan estos, desatinos que no conducen a nada, a nada más que a granjearse más enemigos que no debían tener, porque no tienen que hacer daño a nadie; al contrario, llevarse bien con todo el mundo.

Doña Manuela Rubio de Rupérez se sirvió de Radio Nacional de España para dejar a su hijo secuestrado si la escuchaba:

—Estamos deseando que vengas. Y que vengas bien. Todos, tu hija, tu mujer, todos te echamos de menos y queremos que estes con nosotros.

A los secuestradores, por último, se dirigió en estos términos:

—Les digo lo que les ha dicho el Papa. Que le pongan en seguida en libertad, sin ningún daño, y que Dios les ilumine para que hagan las cosas como es debido, que no ce el modo de conseguir la pacificación del País Vasco esto que están haciendo.